

Parkausweis(e) Kirschbaum-Kindergarten

Sehr geehrte Damen und Herren des BA 18,

ich leite Ihnen die mail des Kindergarten Kirschbaum weiter und bitte Sie meinen Antrag auf Änderung der gewerblichen Einstufung der Parkausweise für den Kindergarten Kirschbaum zu unterstützen.

Begründung:

Der Kindergarten Kirschbaum ist im Gegensatz zu anderen Anbietern keine Kette mit 24 Standorten in München und kann in dem Sinn nicht als gewerblicher Anbieter geführt werden.

Das Kindergartenteam ist auf 3 Parkausweise angewiesen und kann 2160,-€ für drei Parkausweise pro Jahr nicht tragen.

Der Kirschbaum-Kindergarten ist ein Integrations-Kindergarten für kleine Menschen ab drei Jahren, dessen Ziel es ist , behinderten und nicht behinderten Kindern einen gemeinsamen Lebens- und Spielraum zu schaffen.

Die Entstehungsgeschichte des Kirschbaum-Kindergartens reicht bis in die 1970er Jahre zurück und ist eng mit dem Viertel verwoben.

Das „pädagogische Konzept“ mit den integrativen Ansätzen war in den 1980er Jahren ein Novum in Bayern.

Melly Kieweg

